

Ressort: Sport

Popp dribbelt sich ins Ziel

Film-Kritik

Hannover, 04.07.2022, 17:48 Uhr

GDN - Alexandra Popp soll noch keine Europameisterschaft im Erwachsenenbereich gespielt haben. Das kann nicht sein, da muss ein Fehler vorliegen. Die ARD-Dokumentation „Alexandra Popp – Das Comeback der Kapitänin“ verdeutlicht, dass es tatsächlich stimmt.

Vom 6. bis 31. Juli 2022 findet die Europameisterschaft der Frauen in England statt. Und Alexandra Popp wird dabei sein. Ein großer Traum geht für die Vorzeige-Fußballerin in Erfüllung. Bangen musste sie bis kurz vor Schluss. Immer wieder warfen sie größere und kleinere Verletzungen zurück. Zum Schluss war es eine Corona-Infektion. Auch das noch – dachte sich nicht nur Popp, die in dieser Saison wieder einmal Deutscher Meister und Pokalsieger mit dem VfL Wolfsburg geworden ist.

Zwei von vielen nationalen und internationalen Titeln, die die 31-Jährige mit dem FCR Duisburg, VfL Wolfsburg und der deutschen Nationalmannschaft errungen hat. Der Olympia-Sieg 2016 ist sicherlich der größte Erfolg für Popp gewesen, die alle nur „Poppi“ rufen. Aber auch die U-20-Weltmeisterschaft 2010 in Deutschland mit dem Gewinn des Titels wird für die Wolfsburgerinnen unvergessen bleiben.

Autorin Inka Blumensaat macht in ihrem Film deutlich, wie zielstrebig und ausdauernd Popp ist. Eine Kämpferin, die nie aufgibt. Auf dem Platz und auch neben dem Platz. Eine 31-Jährige, die fast alles gewonnen hat. Nur bei einer Europameisterschaft für Erwachsene ist sie noch nie gewesen. Das die Titelkämpfe in England stattfinden, ist für Popp super.

Blumensaat gelingt es in ihrem Film, diesen Ehrgeiz der Wolfsburgerinnen zu verdeutlichen. Dabei präsentiert sich Popp immer freundlich und natürlich, aber auch zielorientiert und mannschaftsdienlich. Für alle, die die Titelkämpfe in England verfolgen wollen, ist der Film eine großartige mentale Vorbereitung auf den Höhepunkt im Frauen-Fußball 2022. Daumendrücken für die deutsche Mannschaft ist angesagt. Aber nicht nur für die, in besonderer Weise auch für Popp, dass sie gesund bleibt und möglichst weit mit ihrem Team kommt.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-124077/popp-dribbelt-sich-ins-ziel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Hartmut Butt

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Hartmut Butt

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com